

An 1 Jour 192

Dentrus entre en action

Affaire personnel de Dentrus

Dentrus, après avoir aidé Tyria sur le schéma d'un nouveau droïde en quelques secondes, étonnant cette dernière, se dirige vers le bureau d'OMA. Dans ce dernier, OMA, ALA et leur aide de camp respectif l'attendent mais sont étonnés de le voir arriver si tôt, l'aide de camp de Dentrus venant tout juste de partir le trouver.

Avant même qu'OMA ou ALA pose des questions à Dentrus concernant son problème de croissance, ce dernier effectue un rapport troublant concernant 2 rêves dans lesquels il aurait déjà vécu cette scène tout en omettant quelques détails gênants pour lui. Dans ces rêves, lorsque 11H sonne, Eiliana se présente devant la porte du bureau, une première fois avec une apparence et des magnifiques habits elfiques (d'après quelques histoires et images que Dentrus avait trouvé sur l'holonet il y a quelques semaines) et une deuxième fois en apparence et habits normaux. Craignant qu'elle apparaisse à nouveau, il devient nerveux lorsque l'heure approche.

Lorsque 11H arrive, les gardes stoppent quelqu'un comme dans son rêve mais leur réaction diffère de ses rêves. Lorsque la personne entre dans la pièce, Dentrus a une petite montée d'énervement en voyant les habits elfiques sexy que portaient Eiliana dans son premier rêve mais cette fois-ci portés par Bou BOUHL. Fier de lui, Bou BOUHL défile avec la nouvelle apparence de son armure de quarra montrant bien la différence de goût entre un Ewok et un Humain.

Dentrus, après s'être remis de son choc, précise que dans son dernier rêve, Eiliana lui demande son aide sur Bothawui et demande ainsi la permission d'aller sur Bothawui. OMA refuse catégoriquement que Dentrus, alors qu'il est malade et peut être sous les effets secondaires de ses antidouleurs, s'absente de la base tandis qu'ALA propose qu'il soit accompagné d'un médecin afin qu'il soit suivi ainsi que d'une petite escorte pour le protéger au cas où il ne serait plus apte à se déplacer. Devant l'insistance étrange d'ALA, OMA cède et accepte le départ de Dentrus.

Dentrus sélectionne ainsi son équipe en fonction des personnes qu'il trouve sur son chemin suivi par Bou BOUHL qui a entendu parler d'Eiliana. Il trouve ainsi Leof, Brack, Brok et Sonax, avec ces deux derniers qui reviennent de mission. Pendant que Dentrus briefe rapidement l'équipe qu'il a trouvée, le « Double Jeu » est préparé. A 14H, la petite équipe décolle.

An 1 Jour 193 - 07H00

Après 17H en hyperspace sans aucun problème, le vaisseau arrive en orbite de Bothawui. Après avoir atterri au spatioport de Drev'Starm, Dentrus cherche un loueur de véhicule. Il précise au groupe qu'il ne peut avoir la localisation d'Eiliana qu'en ayant les pieds du terre, ce qui provoque une réaction de suspicion chez le groupe.

09H00 :

Après avoir loué un véhicule, le groupe se dirige vers le nord, sur instruction de Dentrus. Toutes les 15 à 30 minutes, le groupe s'arrête afin que Dentrus mette littéralement les pieds au sol pour continuer à

donner la bonne direction. Après une journée de voyage, le groupe s'arrête pour la nuit. Alors que Bou BOUHL monte la garde, il sent une présence l'observer. Au changement de tour de garde, il décide de s'éloigner afin d'identifier la créature proche. Il se fait alors surprendre par la dite créature qui le mord à pleine dent, faisant 4 trous dans son armure mais qui le blesse à peine. Après avoir réussi à tirer au blaster sur la créature malgré la prise de cette dernière sur une grande partie de son corps, la créature le lâche en l'envoyant valser à une bonne hauteur et Bou BOUHL s'écrase aux pieds de Brock venu l'aider en entendant les tirs de blaster. La chute lui fait alors bien plus mal que les crocs de la créature. Bou BOUHL présente la créature comme étant un écureuil géant, avec 2 très grandes canines pointues sur la mâchoire supérieur mais les marques sur son armure laissent penser que c'est une tout autre créature. Le reste de la nuit est calme et au matin, le groupe repart.

An 1 Jour 194 - 20H00 :

Le soir du 2^{ème} jour, le groupe arrive proche des pieds de la montagne. En observant les environs, ils remarquent des véhicules à l'arrêt entre les arbres. Ils se dirigent alors dans cette direction en toute prudence pour ne trouver personne auprès des véhicules. Un symbole se trouve sur les portes latérales mais aucun membre du groupe ne le connaît bien que certains ont l'impression de l'avoir déjà vu récemment.

Après un peu de fouille aux alentours, le groupe ne trouve rien pouvant leur indiquer qui ils sont, toutefois, le groupe suppose qu'il ne s'agit pas d'un groupe militaire étant donné que leurs véhicules ne sont pas du tout armés. Bou BOUHL parvient à trouver des traces de leur passage menant dans les montagnes, un petit chemin inaccessible en véhicule. Dentrus appuie le fait que leur destination est également dans la direction empruntée par les propriétaires des véhicules. Le groupe décide de passer la nuit sur place avant d'entrer dans les montagnes.

An 1 Jour 195 :

Au petit matin, le groupe commence à suivre les traces découvertes la veille, guidé par Bou BOUHL et Dentrus.

Alors que la nuit est arrivée après cette journée de marche, le groupe décide de continuer leur route de nuit. Ils sont alors entourés par un groupe de créatures, détecté grâce au scanner de chaleur. Au moment où les créatures attaquent, Leof crie « grenade » et lâche une grenade flash en l'air, éblouissant la plupart des créatures. Ces dernières, des Krak'jya, sont alors très rapidement vaincues. Le groupe décide de récupérer la peau, les dents et autres trophées sur le chemin de retour afin d'éviter de perdre du temps.



Arrivé au pied d'une falaise qui a été escaladée par le groupe inconnu, ils décident d'attendre le matin avant de monter.

An 1 Jour 196 - 13H00 :

Le lendemain, après avoir monté la falaise avec quelques difficultés pour certains et avoir marché pendant une demi-journée, le groupe arrive devant ce qu'il semblerait être une grotte. Dentrus confirme que la direction est la bonne si le groupe entre dans la grotte. Une fois à l'intérieur, ils découvrent d'anciennes fresques et des ruines ainsi qu'une impossibilité d'utiliser les comlink. Les communications semblent être bloquées.

Un peu après être entrée dans la grotte, le groupe arrive devant un pont qui surplombe une crevasse dont le fond n'est pas visible. Leof lance une tige lumineuse afin d'en voir le fond et découvre des millions d'araignée grouillant sur le sol et les parois au fond de la crevasse, à plus de 50 mètres. Il sort alors une grenade à fragmentation afin de la jeter sur les araignées mais le groupe l'arrête à temps. Pendant ce temps, Bou BOUHL a testé le pont et le trouve étonnamment solide : malgré les planches de bois pourries, ces dernières ne craquent même pas sous le poids de Bou BOUHL. Au moment où le groupe décide de traverser le pont pour continuer le chemin, Leof décide de quand même jeter la grenade au fond de la crevasse. L'explosion déclenche alors une série d'éboulis et des craquelures apparaissent un peu de partout tandis que des rochers se détachent du plafond. Brack et Dentrus se prennent alors des rochers sur le casque tandis que Leof les évite avec grâce et fierté. En même temps que le groupe l'engueule, ils commencent à accélérer le pas en traversant le pont afin de parvenir à destination le plus rapidement possible.

14H00 :

Arrivé au 2^{ème} pont, le groupe s'aperçoit que les casques high-tech ne fonctionnent plus, même ceux qui n'ont pas été touchés par un éboulis. En vérifiant les armes à énergie, ces dernières ne semblent plus fonctionner non plus. Seules les torches basiques fonctionnent toujours.

Après avoir passé 3 autres ponts dans le même état mais qui ne bouge pas en étant dessus, le groupe arrive devant une crevasse dont le pont s'est effondré. En regardant dans la crevasse, le groupe aperçoit plusieurs personnes faiblement éclairées par les restes d'une lampe à une dizaine de mètres en dessous. Sonax et Dentrus descendent afin de faire un état des blessés : Eiliana est dans un état très proche de la mort et Sonax parvient tout juste à la stabiliser même si pour lui, elle devrait déjà être morte. Les autres occupants de la crevasse encore en vie sont des 4 bothans et 2 humains. 11 bothans, 2 humains et 1 ithorien sont morts et parmi eux, 4 bothans et 1 humain sont morts suite aux éboulis provoqués par l'explosion de la grenade...

Dentrus fait alors le tour afin de vérifier qu'aucune menace n'est présente et découvre ce qu'il semblerait être une porte de 15 mètres de haut pour 10 mètres de large. Des fresques similaires à celles qu'il y avait à l'entrée de la grotte recouvrent toutes les portes. Sur le milieu de la porte de gauche, un début de phrase est présent alors qu'un emplacement vide est présent au milieu de la porte de droite.

Le début de la phrase est la suivante : « *L'obscurité est l'ignorance des règles* » et lorsque Dentrus dit la phrase à voix haute, le texte sur la porte s'illumine puis s'éteint quelques secondes plus tard.

Pendant ce temps, Bou BOUHL est lui aussi descendu afin de remonter de l'autre côté de la crevasse. Après avoir subi quelques dégâts de chute, il explore la suite de la grotte avant de commencer à avoir chaud. En continuant légèrement, il découvre une fissure par laquelle s'écoule de la lave en fusion. Cet écoulement se dirige lentement vers la position du groupe. Bou BOUHL fait rapidement demi-tour afin de prévenir le groupe.

Du côté de Brack, Brok et Leof, des araignées à tête humaine s'approchent de leur position. Les araignées sortent alors que les 3 soldats et certaines d'entre elles tombent dans la crevasse après un saut largement raté. Dentrus s'occupe de celles tombées dans la crevasse tandis que les autres araignées sont interceptées par Leof, Brack et Brok.

Après un combat difficile pendant lequel Leof se fait mordre par l'une des araignées, ils parviennent à en venir à bout au moment où Boub BOUHL revient de son exploration avec une très mauvaise nouvelle : de la lave en fusion est en approche.

Pendant que Sonax finit le traitement d'urgence et sécurise les survivants, Dentrus tente d'ouvrir la grande porte en essayant de compléter la phrase présente sur la porte et Bou BOUHL l'escalade la porte afin d'atteindre le texte, situé à une dizaine de mètres du sol. Malgré les différentes tentatives qu'ils ont menées, rien n'a permis de déplacer ne serait que d'un millimètre la grande porte.

Brack, Brok et Leof, de leur côtés, aperçoivent une autre araignée des plus inquiétantes : le corps principal de l'araignée fait 2 mètres de diamètre et est surplombée par le haut du corps d'une femme. Elle observe les 3 soldats avant de dire « Humm pas intéressant... » puis part en étant suivi par la dizaine d'araignée à tête humaine qui s'approchait des 3 soldats pour les attaquer.

Après le départ fortuite des araignées, les 3 soldats peuvent enfin d'occuper de remonter Eiliana et les archéologues afin de procéder à l'évacuation.

Dentrus remonte en dernier, après avoir essayé en vain une dernière phrase pour ouvrir la porte, en étant bien contrarié de ne pas y être parvenu.

Le groupe traverse les ponts en épaulant les archéologues avec Dentrus et Eiliana fermant la marche. Après que ces derniers aient chaque pont, les ponts s'effondrent et lorsque le dernier pont est traversé, Dentrus remarque la femme-araignée sur la paroi de la crevasse en contre bas qui lui dit « A bientôt » avec un grand sourire de carnassier.

16H00 :

Le groupe est enfin sorti des grottes et peuvent enfin souffler. Le matériel électronique fonctionne à nouveau et Dentrus contacte immédiatement le Double Jeu afin qu'il vienne les chercher en urgence. Le temps que le Double Jeu arrive, le groupe se déplace un peu afin de ne pas être devant l'entrée de la grotte. Lorsque le Double Jeu arrive, il se positionne (sur la 2^{ème} tentative) correctement afin que tout le monde puisse monter.

Brack et Brok sont alors déposés là où avait été laissé le minibus loué afin de le ramener en ville et récupérer la caution. Une fois les blessés déposés en ville, le Double Jeu fait demi-tour afin de retrouver le minibus. Ce dernier, n'ayant aucun repère, se dirigeait dans la mauvaise direction.

An 1 Jour 198 - 11H00 :

Après avoir été guidé par le Double Jeu, le minibus arrive en ville sans aucun problème et beaucoup plus rapidement qu'à l'allée.

Le centre archéologique, dont le logo correspond à celui présent sur les speeders au pied des montagnes, remercie le groupe pour avoir porté secours aux archéologues et voulant leur offrir un repas mais Dentrus

reportent les remerciements à un autre jour afin de partir le plus tôt possible. Ca fait 6 jours qu'ils sont partis sans donner de nouvelles, c'est plus que ce qui avait été prévu.

An 1 Jour 199 - 06H00 :

Le Double Jeu arrive dans la base de Dévaron et Eiliana est conduit à l'infirmierie. Un bruit commence à courir dans les couloirs comme quoi Dentrus aurait kidnappé une magnifique femme afin de ne pas passer pour un fou ayant inventé toutes ces histoires de rencontres et de rêves...

A suivre...